

### 03. Oktober 2018, von Michael Schöfer Unser Land...

...ist zu schön, um es den rechten Hasspredigern zu überlassen. Und die Freiheit zu wertvoll, um sie preiszugeben. 9.000 Menschen demonstrieren am Tag der deutschen Einheit in Mannheim für Demokratie, Menschlichkeit und Rechtsstaat.



Eine beeindruckende Menschenmenge bietet vor der genauso beeindruckenden Kulisse des Mannheimer Schlosses den Feinden der Demokratie die Stirn. Sie hat klar gemacht: Wir sind die Mehrheit! Und wir werden uns dem Hass, der die Gesellschaft zersetzt, entgegenstemmen.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2392.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2392.html)